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Inhalt: 
 
Die Stadtverwaltung plant, die Bundesstraße 1 künftig über die Babelsberger Straße zu führen. Im 
Einmündungsbereich der Babelsberger Straße zur Langen Brücke hin gibt es derzeit nur einen 
notdürftigen Anschluss mit 1 ½  Spuren. Benötigt werden in dem Fall jedoch zwei echte Fahrspuren. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist sichergestellt, dass vor der beabsichtigten Umwidmung der Babelsberger Straße zur B 1 in dem 
genannten Bereich die echte Zweispurigkeit geschaffen wird? 
  
 
 
gez. Ralf Jäkel 

 Unterschrift  

 
 
 
 


